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アサビ同窓会　166-0011 東京都杉並区梅里1-3-3　阿佐ヶ谷美術専門学校内

■ はじめに
出欠確認の後、前回会議の議事録は出席者のうち12名の承認を受けている為、asabi-netへアップすることが
事務局より報告された。

■ 議題 １　2012年度決算書の進行状況・報告について
秋元会長より、会計の小山氏と作成した監査に向けた2012年度決算の取りまとめ資料（A3、9枚）が配布され
「事務局や予算項目になかった堀商店のプロジェクトなど、 ブロックごとに見ると予算よりマイナスになっている
部分があるが、 全体としてオーバーはしていないので問題ない支出と考えている」との収支報告があった。
★挙手による賛成多数で、 2012年度決算は常任幹事会で了承された。

■ 議題 ２　2013年度活動計画と予算案について（カッコ内はリーダー）
◎ 会則検討（甲斐／事務局より代理報告）──活動予定なし。
◎ 選挙管理（勝山／事務局より代理報告）──2014（平成26）～2015（平成27）年度常任幹事改選選挙の実施。
◎ 広報（富澤／事務局より代理報告）──同窓会ニュースの発行。
◎ WEB（松岡／事務局より代理報告）──asabi-net HPのリニューアル、 フェイスブックやツイッターへの記事掲載。
◎ 同窓生在校生支援（渡部／事務局より代理報告）──卒展の同窓会賞の準備と集計、 卒業式後のパーティの補
助、 2013年度幹事選出など。

◎ アサビブリッジプロジェクト（浜村）──第12回アサビブリッジセミナーの開催を予定。
◎ コラボ企画（甲斐）──名簿管理との連携で、人形町ヴィジョンズに於いて漫画のグループ展を企画。
　 会期は11／4（月）～9（土）に変更し会場をおさえた。
◎ インターンシッププロジェクト（日野／事務局より代理報告）──現状インターンシップ制度への公募の内容分析。
◎ 会費徴収準備（日野／事務局より代理報告）──
　 会費の支出予測等の調査　会費徴収の視点の提案。
◎ 堀商店のショーウィンドウ（大野／秋元会長より報告）──2013年度の作品入替えは5・7・9・11・1・3月末の予定。 
6・7月の堀商店との契約更新で、 同窓会が学校から引き継ぐ。昨年9月末から4度の作品入替えを行った。 5月末
に入替えを予定しており、 現時点で1983年度卒のハセガワユミさんの出展が決まっている。今のところ自ら出品
したいとの申し出がない為、声かけをして先へ先へと人選を埋めていきたい。堀商店より、 他校からもウィンドウ
の使用のお願いがあったとのことで、 現在2面使用しているが、 1面が他校の使用となるかもしれない。

　 これまで交通費の支払いをしているが、 同様に進めたい。
◎ 名簿管理（小山）──同窓会名簿の新フォーマットの下作りが完了している。 約5,000名のデータコンバート作業
を5人で分担の予定。

◎ 会計（小山・白石）──監査および決算作業。 今年度は白石氏へリーダーの移行準備期間とする。
◎ 事務局（大村）──各会議の準備と開催。

◎ 活動計画全体および予算案について
　 秋元会長から予算案第2校が配布され、 説明があった。
★ 新会員の減少から昨年度よりも予算を抑えた。 会計は担当移行の為に多めに計上。 会則検討は、 検討要請が出
た場合に備えて5,000円。 会費徴収準備は報告にとどまりそうなので計上しないが、 支出があった場合には事務
局予算から出す予定などとし、 事務局予算は695,000円を計上。

★ 同窓生在校生支援は今年度を基準に10,000円の減額。 アサビブリッジは現段階で企画が立っていない為、 1回
の企画として90,000円の計上。 インターンシップは会費徴収準備と同様で予算を抑えた。 広報は会員数が増え
郵送費のアップを考え若干の増額等などとし、 各委員会およびプロジェクト予算は805,000円を計上。

★ 2013年度予算案は総計1,500,000円とし、 前回会議で提出した案より20,000円の減とした。
☆ 「会費徴収準備の予算が0円だが、 1,000円でもよいから予算は付けておいたほうがよい」との意見に秋元会長は
「具体的な案がないため0円とした。 企画を予定している方に予算を付けた方がよいと考える」と答え、 「新会員
数が少ない中、 昨年度よりも予算増額なのはなぜか」との質問に、 「昨年度は広報予算を総会＆パーティ予算額
の中に含めていたためで、 2010年度や2011年度の予算から見ると減額している」と答えた。
★2013年度予算案は全員一致により常任幹事会で了承された。

■ 議題 ３　2013年度常任幹事会の三役と委員長について
2012年度は常任幹事改選選挙が無かった為、 2013年度の三役は任期2年目で継続となる。
下記人員について異論はなく、 常任幹事会で了承された。

三役（継続 2／2年目）　会長／秋元圭一、 副会長／日野　高・甲斐光省、 事務局長／大村政幸　
各委員会およびプロジェクトのリーダー／議題2参照
監査役／小林　明氏、  中村紀子氏
常任幹事／土橋洋一・竹島巍・三好耕之・西田一成・藤川正美・秋元圭一・日野　高・渡部征明
甲斐光省・桜井裕美・大村政幸・浜村圭一・松岡和彦・白石龍子・小山　弘・勝山昌幸・永吉昭浩
宮川洋之・大野美菜子・乙葉　茂・富澤和治・山田直毅・軽込孝信・小高恭子・上野昌男　以上25名

■ 2012年度決算・2013年度予算案・2013年度常任幹事会の三役と各委員会およびプロジェクトのリーダーにつ
いて、 常任幹事会で了承されたため、 2012年度決算の監査（小林明、中村紀子両氏）の後、 6月末に開催予定の
幹事会で承認を得るための議案とする運びとした。 詳細報告は、 9月末発送の同窓会ニュースに掲載予定。

■ 議題 ４　その他・意見交換
● 堀商店のショーウィンドウについて
　「学校が担っていた時は名称が『HORI SHOW展』だったが、 今後どうするか」との質問に秋元会長は「学校の方で
も特にその名称は冠にしておらず、 契約書にも謳われていないが、 継続でよいと思う。 他に意見が出れば優先
的に使って行ってよいのでは」と答えた。 「堀商店から提示されている趣旨は《若い人》という事で、  たとえば同窓
会賞をとった方へ副賞として展示の権利をあげるのはどうか」との意見に対し「賞をとった方に限らずとも、 卒展
を声かけのきっかけとしていけるのでは」など、 賛成の意見が続いた。

● コラボ企画の漫画展について
甲斐氏から「学生を含めて現時点で22名程に声をかけていて、 反応は良い。 今後は公募とし、 応募の形態など
少し緩めの条件で募集をかけたい。 展示やパーティの費用は参加費で賄い、 何回目かには冊子分まで賄えると
良い。 学生も参加予定で、 展示は各自でやってほしいが授業がある。 企画に関して学校の授業との連携はな
い。作品の質よりは、 人が集まるという事に重点を置いている」との経過報告があった。

次回は2013年6月29日（土）15：00～17：00に、 2012年度幹事会の予定と確認され、 議会は閉会した。

●出席者　　　　　　
秋元圭一［会　長］
甲斐光省［副会長］
土橋洋一［常　任］
竹島　巍［常　任］
西田一成［常　任］
桜井裕美［常　任］
大村政幸［常　任］
浜村圭一［常　任］
白石龍子［常　任］
小山　弘［常　任］
永吉昭浩［常　任］
小山優子［会　員］

2012年度 第7回 常任幹事会議事録

●日時
2013年5月25日(土)
15:00～17:00

●場所
阿佐ヶ谷美術専門学校 521号教室

●委任欠席者（カッコ内→代理人）
日野　高（秋元）
三好耕之（秋元）
藤川正美
渡部征明（秋元）
松岡和彦（秋元）
勝山昌幸
大野美菜子
富澤和治
山田直毅
軽込孝信

常任出席者　11名
委任欠席者　10名
(常任幹事21／25名　定足数成立)

●議事進行：大村政幸

●議事録
書記：臼木菜穂　　　　　　　　　　
　
校正・制作・文責：
秋元圭一・大村政幸
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